
 

 

 

令和６年度（２０２４年度）熊本市児童館運営審議会の質疑について（回答） 

 

 

審議案件（1） 令和５年度（202３年度）事業報告・利用状況 について 

審議案件（2） 令和６年度（202４年度）運営方針及び事業計画 について 

審議案件（３） 各児童館からの報告 

審議案件（４） 児童館利用者アンケートの実施結果について 

報告（1）に対するご意見 

（廣島 大樹 委員） 

・活動の内容の充実もですが、児童館だよりを児童館所管校区だけに届けるのではなく、各校区に児童館

の活動内容が届けばもっと利用者は増えるのではと思います。あと、こども局長の挨拶にありましたが、こど

もの居場所はすごく大事なことだと思いますので、ぜひこういう居場所を提供しているんだということをもっ

と広く周知していただけたらと思います。 

（亀井 裕子 委員） 

・広報活動を更に充実していけばこの素晴らしい活動がもっと有意義になるのではないかなと改めて思い

ました。特に SNSを活用して面白そうと思われるような広報活動なども工夫していくと、廣島委員の要望に

あったことが、より広がっていって、更にこどもたちにとっては素晴らしい居場所になるのではないかなと思

いました。 

（事務局回答） 

児童館所管校区外の児童にも児童館の存在や活動内容を知っていただくために、毎月発行している児

童館だよりを、熊本市公式LINE、小学生の学習用タブレットなどを活用して、市内全校区の児童に周知が

できるよう、また、幼稚園・保育園に対しても周知ができるよう広報手段を検討いたします。  

  

（中島 花江 委員） 

・児童館だよりを学校に個別に配布していますか。どのような広報をしていますか。 

（事務局回答） 

児童館所管校区内の小学校に児童館だよりのデータを提供している館もあれば、児童の学習用タブレ

ットに配信している館もありますが、大半の児童館は紙の児童館だよりを配布しています。紙の児童館だよ

りを受け取った学校は、配布枚数に応じてクラス掲示や、児童に配布をしています。 

審議案件（４）に対するご意見 

（田上 きみ子 委員） 

・（別冊 2）令和 6 年度（2024 年度）児童館利用者アンケート結果のなかに、児童館で幼稚園や保育園

の情報を見ることはできませんかといった要望があったようですが、私立幼稚園や保育園に関して、個別に

園児募集や、子育て広場のつどいのお知らせなどのチラシを児童館に置くことはできますか。 

（事務局回答） 

 個別の園の情報を掲示することはいたしかねますが、保育園等の空き状況を閲覧できる「熊本市結婚子

育て応援サイト」や、保育園・認定こども園等のしおり「アンダンテ」を各児童館・室に設置し、利用者が自

由に閲覧できるようにいたします。 

別紙 


